

La culture hip-hop investit le collège

Dernièrement, la compagnie Influences de Perpignan a organisé le concours Drop zone vol 3 au gymnase du collège Olibo. Cette battle de danse hip-hop, en un contre un, a rassemblé les danseurs de tous âges de la région, mais également deux danseurs qui avaient spécialement fait le déplacement de Paris et de Lyon. Dans les différents styles, popping, locking, hip-hop, house ou break, chacun avec ses influences et son imaginaire, les danseurs se sont rencontrés en battles de deux sets (trois sets pour les finales). Le jury, composé de Kerson de la Casa musicale de Perpignan, spécialisé en hip-hop, Romain dit Streed, spécialisé en popping et Alain, spécialisé en break dance, a départagé les danseurs. L'enchaînement des morceaux a été assuré par DJ Omarion. Avant de disputer les finales, le rappeur perpignanaise Souli B a interprété deux de ses compositions. Une initiation au graff était également proposée en extérieur par le graffeur Diips.

■ Belles prestations

La prestation de la jeune Tiyah, 9 ans, a notamment été remar-



► Ci-dessus, le jury et les vainqueurs des catégories de danse hip-hop. À droite, la jeune Tiyah remporte la finale en locking.

quée et lui a permis de remporter la finale, dans la catégorie locking, face à un danseur adulte. Dany Dann, du crew Vagabond à la renommée internationale, champion de France en individuel et en groupe, remporte la battle en break dance. Dany et son crew représenteront la France, parmi les 25 meilleurs crews internationaux, aux championnats du monde de danse hip-hop en novembre à Montpellier

La culture hip-hop sera de nou-

veau à l'honneur avec les championnats de France UNSS de danse hip-hop qui rassembleront 25 équipes en collège et 14 équipes en lycée, **du mardi 22 au vendredi 25 mai** à Grand stade les Capellans. Pour ce rendez-vous annuel des meilleurs danseurs des collèges et lycées de métropole et d'outre-mer, le département sera représenté par le lycée Picasso de Perpignan et le collège Olibo de Saint-Cyprien.



► *La compagnie Influences organise un spectacle de danse hip-hop le **samedi 23 juin** à 20 h au théâtre Lavigne à Peyrestortes, informations sur www.cie-influences.fr